



## **Joachim Schätzle**

### **Platz 20**

63 Jahre, 2 Kinder

Polizeibeamter a.D.

### ***„Ich kandidiere, weil Renningen viel Potential hat und es viel zu tun gibt.“***

Mein Name ist Joachim Schätzle. Seit drei Jahren bin ich in Pension. Zuvor war ich über 43 Jahre als Polizist in Stuttgart tätig. Ich wohne in Malmsheim, bin verheiratet und habe zwei erwachsene Söhne. Unsere Freizeit verbringen wir gerne beim Wandern oder Radfahren.

Seit 2019 vertrete ich Renningen als Mitglied der Grünen Fraktion im Kreistag Böblingen. Nun kandidiere ich auch bei den Kommunalwahlen für den Renninger Gemeinderat.

Meine Schwerpunkte für Renningen sind

- Ein grüneres Stadtbild
- Radwegeausbau und Radabstellplätze
- Orte der Begegnung für alle schaffen
- Bezahlbaren Wohnraum
- Stärkung des Ehrenamtes

Seit Jahren engagiere ich mich neben meinem politischen Engagement auch ehrenamtlich in meiner Gemeinde. Hier ein Auszug aus meinen Tätigkeiten:

Abgeschlossen:

- beim TSV Malmsheim über mehrere Jahre Betreuer verschiedener Fußballjugendmannschaften
- im Mensaverein einer der ersten Kochväter und später auch im Vorstand als Schriftführer

Aktuell

- In der Fahrradwerkstatt des Malmsheimer Ladens verkaufe ich Räder und kümmere mich um alles Organisatorische.
- Das Bürgerrufauto der Renninger Agenda vertrete ich als Agendasprecher, bin Fahrer und teilweise auch Disponent für die Fahrten.
- Beim Carsharing der Ökostadt Renningen bin ich Teil des Vorstandteams (Beisitzer) und bringe das Thema neue Mobilitätsformern in Renningen voran.